
Mitgliederversammlung 03.10.2023 

Beginn: 11:38 Uhr 

Anwesenheit:  -      15 Mitglieder anwesend 

- Bernd, Erich, Lother und Günter fehlen entschuldigt  

 

Tagesordnung: 

1. Versammlungsleiter wählen 

Vorschlag: Jens      Abstimmung: 15x ja, 0x enthalten, 0x nein 

2. Rückblick Skatjahr 17 (Holger) 

 

- 9. Platz in der Sachsenoberliga 

- Unerfreulich Neumitglied Heinz ist gestorben 

- Kartenstand: 1304 Karten sind vorhanden nach Inventur 

- Nachwuchssorgen (Mitglieder können Iden für Verbesserung einbringen) 

 

3. Auswertung Jahresendstand, mit Preisverteilung (Tina + Uwe) 

- 53 Spieltage gab es im Spieljahr 17 

- Die meisten Listen erbrachten Clausi und Michael  

- Es gab eine Vorstellung der Internetseite zur besseren Orientierung für die 

Mitglieder durch Tino 

- Jahreswertung: 1. Platz Uwe, 2 Platz Jens, 3 Platz Günter 

- Quartalswertungen siehe Internetseite  

- Es gibt auch die Möglichkeit für jeden Spieler seine persönlichen Spieldaten über 

das gesamte Jahr einzusehen, die Statistik befindet sich auf einer separaten 

Internetadresse 

 

4. Kassenbericht, Entlastung durch Kassenprüfer 

- Tagesdurchschnitt des Verlustgeldes auf Rekordhöhe von 42,77 Euro pro Abend 

- Einnahme belaufen sich auf ca. 2267 Euro 

- Bernd wie immer Spitzenreiter 

- Es wurden 1000 Karten für ca. 690 Euro gekauft, da der Preis noch günstig war 

- Die Karten reichen jetzt für etwa 3 Jahre 

- Dank an Clausi für die Vertretung der Kneipe bei Urlaub und die Vertretung der 

Kasse 

- Dabei hat Lutz (Kneipe) Insgesamt 270 Euro in die Kasse gegeben, er möchte nur 

seine Ausgaben gedeckt haben, aber keinen Gewinn in seiner Abwesenheit 

erwirtschaften 

- Danke Lutz für dein Sponsoring  

- Grandouvertkasse Stand 297,50 

- Zur Auszahlung sind 1576 Euro gekommen 

- Tino hat 379 Euro für Laptop, Tablets Skatmanager erhalten 

- Heinz hat das Internetprogramm gesponsert in Höhe von ca. 50 Euro 

 

 

5. Entlastung des Vorstandes 

 

- Abstimmung: 15x ja, 0x enthalten, 0x nein 

 

6. 6. Vorschläge für Neuwahl diskutieren, Wahl des neuen Vorstandes 

 

- Vorschlag: der alte Vorstand soll in gleicher Besetzung weiter machen 



- Abstimmung: 15x ja, 0x enthalten, 0x nein 

 

7. Vorschläge und Diskussionen für eine gesunde Clubweiterentwicklung 

 

1. Vorschlag von Tino die Grandouvertkasse auf 200 Euro zu deckeln und bei einem Gewinn 

bekommt der Spieler 50 Euro bzw. bei Niederlage sind 50 Euro fällig. Die Verwendung 

des Überschusses soll für einen gemeinsamen Abend mit Partnern oder zur Auszahlung 

mit der Jahreswertung kommen. 

 

- Abstimmung: Für Auszahlung 10x, enthalten 1x, für gemeinsamen Abend 4x 

 

2. Vorschlag von Uwe das Traditionsturnier vor dem Buß- und Bettag soll als Sonderturnier 

zum Gründungstag am 03.10. stattfinden. Startberechtigt sollen nur Skatspieler sein, die 

min. 10 Listen im abgelaufenen Spieljahr haben.  

 

- Abstimmung: 14x ja, 1x enthalten, 0x nein 

 

3. Vorschlag von Tino die Auszahlung der Quartalswertung soll am letzten Spieltag des 

jeweiligen Quartals stattfinden.  

 

- Abstimmung: 15x ja, 0x enthalten, 0x nein 

   

4.   Frage von Mario ob Franke Wolfgang Mitglied bleiben möchte. 

 

Antwort: Falls der Mitgliedsbeitrag in einer bestimmten Zeit nicht gezahlt wird, erlischt 

die Mitgliedschaft auch ohne Kündigung 

 

5. Antrag von Tino + Uwe die Listenanzahl für die Jahreswertung soll erhöht werden. 

 

- Nach einer Diskussion wurde die Anzahl der Listen für Mitglieder von 30 auf 45 

und für Nichtmitglieder von 50 auf 60 Listen zur Abstimmung gegeben. 

- 11x ja, 4x enthalten, 0x nein 

    

6. Helmut hat einen mündlichen Antrag für einen Betritt in den Club gestellt. 

 

- Abstimmung durch alle Mitglieder: 15x ja, 0x enthalten, 0x nein 

 

 

 

 

8. Beschluss von Neuheiten und evt. Satzungsänderungen 

 

- Keiner hat eine Notwendigkeit gesehen, somit bleibt alles wie es ist. 

 

9. Ende der Versammlung 

 

- 12:25 Uhr 

 

 


